



Zócalo



UNA "FORTALEZA", por jornada de manifestaciones y protestas

RAÚL RUIZ

La Plaza de la Constitución luce como una verdadera "fortaleza", debido a que los próximos días se registrarán un sinnúmero de movilizaciones, marchas, y plantones. De tal manera es, que las autoridades de la Ciudad de México se dieron a la tarea de instalar vallas metálicas tanto en la Secretaría de Gobernación, el Senado de la República, la Cámara de Diputados, la Alameda Central, el Monumento a la Revolución, monumentos históricos, edificios públicos y privados, pero además también han sido blindados con barricadas de concreto y metal.

Lo grave del caso es que no se permite el acceso peatonal, mucho menos vehicular en la zona referida (perímetro "A") de la zona centro de la capital de la república. Lo que ha generado el malestar de la ciudadanía y sobre todo de los dueños de los establecimientos, quienes han reportado pérdidas incalculables, porque refieren que ya son varias semanas en las que han tenido que bajar las cortinas por tantas manifestaciones.

Cabe señalar que, en el Zócalo capitalino, personal de la misma corporación de seguridad colocó barricadas de concreto sobre las avenidas 20 de Noviembre, José María Pino Suárez y 5 de Febrero, para blindar el área donde se encuentra el Palacio Nacional, situación que ha sorprendido a propios y extraños por no poder ingresar al Zócalo.

En tanto, en las vialidades aledañas a la Secretaría de Gobernación (Segob), fueron colocados muros de contención de concreto de un metro de altura y vallas rompe olas. Sobre las calles de Ayuntamiento, Abraham González, Bucareli, Atenas, Paseo de la Reforma, la calle de Morelos, de la colonia Juárez en la alcaldía Cuauhtémoc, para evitar la movilidad de los automotores de la ciudadanía en general.

Lo anterior, al cumplirse 10 años de la desaparición de 44 estudiantes de la Normal Rural "Isidro Burgos" de Ayotzinapa, Guerrero. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, resguardan la zona.

